BÜRGER DISKUTIEREN MIT "IHRER" ABGEORDNETEN



Auf Einladung der heimischen Bundestagsabgeordneten Astrid Grotelüschen (CDU) besuchten jetzt 50 Bürgerinnen und Bürger aus dem Wahlkreis für vier Tage Berlin. Die Gruppe unter Leitung

von CDU-Kreisgeschäftsführer Karl-Ernst Thümler (Wesermarsch) ließ sich von "ihrer" Abgeordneten die Arbeit im Bundestag erläutern. "So bekomme ich eine wertvolle Rückmeldung für meine Arbeit und kann beim Diskutieren einen Moment "Heimat" genießen", sagte Grotelüschen. Das Bild zeigt die Ahlhornerin (vorne, Mitte) mit den Besuchern.